

Activité méchoui du Syndicat de l'UPA du Haut-Richelieu et la RAMI

10 000 \$ amassés pour l'organisme Au cœur des familles agricoles

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 11 octobre 2024 – Le 24 août dernier, le Syndicat de l'UPA du Haut-Richelieu, en partenariat avec la Relève agricole Missisquoi-Iberville (RAMI), a organisé un méchoui qui a rassemblé plus de 450 productrices et producteurs agricoles ainsi que leurs familles. Cet événement festif, sous la thématique du 100^e anniversaire de l'Union des producteurs agricoles (UPA), visait à créer une occasion de rencontre conviviale pour le milieu agricole, en y joignant un objectif bien spécial : amasser des fonds pour soutenir la mission de l'organisme Au cœur des familles agricoles (ACFA).

Grâce à la générosité des participants et au soutien crucial de nombreux partenaires financiers, un total impressionnant de 10 000 \$ a été amassé. Cette somme permettra à l'ACFA de poursuivre son travail indispensable de soutien psychosocial auprès des familles agricoles à travers le Québec.

« Cet événement démontre à quel point la solidarité est au cœur de notre communauté agricole. Nous avons non seulement célébré ensemble les 100 ans de l'UPA, mais nous avons aussi amassé des fonds importants pour soutenir Au cœur des familles agricoles, un organisme qui joue un rôle essentiel auprès des familles de notre secteur. Je tiens à remercier chaleureusement tous ceux et celles qui ont contribué à faire de ce méchoui un véritable succès ainsi que nos partenaires et bénévoles, sans qui cela n'aurait pas été possible. » Sébastien Robert, président du Syndicat de l'UPA du Haut-Richelieu.

La réussite de cet événement est le fruit de la collaboration entre bénévoles et partenaires, ainsi que le résultat de l'accueil chaleureux offert par la famille Alix, sur leur ferme. Cet élan de solidarité a permis de renforcer les liens au sein de la communauté agricole locale, en soulignant l'importance de l'entraide dans ce secteur.

L'organisme sans but lucratif Au cœur des familles agricoles offre gratuitement des services psychosociaux de première ligne aux familles agricoles sur tout le territoire du Québec. Pour plus d'information, pour obtenir des services ou pour faire un don : <https://acfareseaux.qc.ca/>

Remerciements aux partenaires :

L'organisation tient à exprimer sa profonde gratitude envers ses partenaires financiers et collaborateurs :

- Partenaire suprême : Agritex
- Partenaires privilèges : Pioneer, Synagri

- Partenaires majeurs : Banque Nationale, La Magie de l'air, Racine Chevrolet
- Partenaires collaborateurs : Agri-Robotique, Christine Normandin (députée de Saint-Jean), Desjardins Entreprises, Drainage Ostiguy 1976 inc, Entreprises Granby-Silo inc, Filgo, Financement agricole Canada, MégaDome, Pascale St-Onge (députée de Brome-Missisquoi), Uniag Coopérative
- Autres partenaires : Fédération de l'UPA de la Montérégie, Laiterie Coaticook Itée, Association des jeunes ruraux de Saint-Jean, Louis Lemieux (député de Saint-Jean), Terre à Boire



Sur la photo de droite à gauche : Yanick Toupin, administrateur du syndicat de l'UPA du Haut-Richelieu (SL), Sébastien Robert, président du SL, Réjean Bessette, administrateur du SL, Hervé Barjol, administrateur du SL, Émilie Bellefroid, administratrice du SL et membre exécutive, Ana Maria Martin, vice-présidente du SL, Justin Bessette, administrateur du SL, Caroline Charron, conseillère à l'UPA de la Montérégie, Florent Raymond, administrateur du SL, François Guay, administrateur du SL, Vincent Giard, administrateur d'Au cœur des familles agricoles et Gilles Leduc, administrateur du SL.

-30-

Source :

Vanessa Filion
 Conseillère aux communications
 Fédération de l'UPA de la Montérégie
vfilion@upa.qc.ca | 438 404-1098

Information :

Caroline Charron
 Conseillère en aménagement et à la vie syndicale
 Fédération de l'UPA de la Montérégie
ccharron@upa.qc.ca | 450-774-9154, poste 5215